



4 Pièces

106 m²

Réf. L1378SJ

9 340 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à Villefranche-sur-Mer, au 2ème étage d'une résidence avec piscine, tennis et gardien, offrant une très belle vue sur la mer et le Cap Ferrat. Ce superbe appartement récemment rénové avec des prestations haut de gamme, se compose comme suit: Une entrée avec placards de rangement, un séjour TV ouvrant sur une belle terrasse faisant face à la mer, une cuisine entièrement équipée avec espace buanderie, 3 chambres chacune avec TV, 2 salle de douches, toilettes invités. Prestations: Matériaux nobles et mobiliers de haute qualité. Climatisation intégrée. Stores électriques. Garage et place de ...

Located in Villefranche-sur-Mer, on the 2nd floor of a residence with a swimming pool, tennis and caretaker, offering a beautiful view onto the sea and Cap Ferrat. This superb apartment recently renovated with high-end services, is composed as follows: An entrance with cupboards, a living room with TV opening onto a beautiful terrace facing the sea, a fully equipped kitchen with laundry area, 3 bedrooms each one with TV, 2 shower rooms, guest toilet. Benefits: Noble materials and high quality furniture. Integrated air conditioning. Electric blinds. Garage and visitor parking space. Swimming pool. Tennis ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

